

**Fachbereich Psychologie**  
**Schriftliche Präsenz-Prüfungstermine für Vorlesungen und Vertiefungsseminare im Wintersemester 2021/22**

Wochen- tag	Datum	Uhrzeit*	Raum**	Name der Fachprüfung	Fachsemester	Abmeldung mögl. bis	Auslaufende Klausuren
Mo	14.02.2022	14:00 – 18:00	A0600; A0701; A0703	Wahrnehmung und Kognition (PSY-16960) (Psychologie + Fachfremde)	1 & 3 (Wechsler) (3j-B.Sc.)	12.02.2022	
Di	15.02.2022	11:00 – 15:00	R0711	Wahrnehmung und Kognition (PSY-10060) (Psychologie + Fachfremde) - Wahrnehmung (PSY-10061) (Nur Fachfremde – Teilklausur) - Kognition (PSY-KOG) (Nur Fachfremde – Teilklausur)	3 (4j-B.Sc.)	13.02.2022	
Mi	16.02.2022	12:00 – 16:00	C0423	Methoden 1 (Orientierungsprüfung) (PSY-10090)	1 (4j-B.Sc.)	14.02.2022	letztmalig im WiSe2021/22 – ab SoSe2022 abgelöst durch Methoden & Geschichte der Psychologie
Do	17.02.2022	08:00 – 12:00	A0703	Methoden 2 (PSY-10105)	2 (4j-B.Sc.)	15.02.2022	
Mo	21.02.2022	16:30 – 20:30	A0600	Psychologische Diagnostik (Grundlagen inkl. Testtheorie (PSY-10135)	3 (4j-/ 3j-B.Sc.)	19.02.2022	
Di	22.02.2022	08:00 – 12:00	A0702	Einführung in die Neuropsychologie (PSY-11700)	6 (4j-B.Sc.)	20.02.2022	
Mi	23.02.2022	13:30 – 17:30	A0600; A0701; R0513; R0611	Sozialpsychologie 1 und 2 (PSY-16940)	2 (4j-B.Sc.) 1 (3j-B.Sc.)	21.02.2022	
Do	24.02.2022	11:00 – 15:00	R0611	Einführung in die Arbeits- und Gesundheitspsychologie (PSY-11005) (Psychologie + Fachfremde) - Einf. i.d. Arbeitspsychologie (PSY-11006) (Teilklausur Fachfremde + Outgoings) - Einf. in die Gesundheitspsychologie (PSY-11007) (Teilklausur – <b>nur</b> Outgoings: Anmeldung <b>nur</b> per eMail an studisek.psychologie@uni-konstanz.de)	4 (4j-B.Sc.)	22.02.2022	letztmalig im WiSe2021/22 – ab SoSe2022 abgelöst durch Psychologie d. Gesundheit 1 & 2
Fr	25.02.2022	08:00 – 12:00	A0702	Biopsychologie (PSY-10020)	1 (4j-B.Sc.)	23.02.2022	
Mo	28.02.2022	15:00 – 19:00	A0600	Störungslehre (PSY-17130)	3 (3j-B.Sc.)	26.02.2022	
Di	01.03.2022	11:00 – 15:00	A0600	Klinische Psychologie 1 (PSY-12005) (Nachklausur)	4 (4j-B.Sc.) 3 (3j-B.Sc.)	27.02.2022	letztmalig im SoSe2022 – ab WiSe2022/23 abgelöst durch Störungslehre und Verfahrenslehre
Mi	02.03.2022	11:00 – 15:00	R0711	Entwicklungspsychologie 1 und 2 (PSY-10035) (Psychologie + Fachfremde) - Entwicklungspsychologie 1 (PSY-10036) (Nur Fachfremde – Teilklausur)	3 (4j-B.Sc.)	28.02.2022	letztmalig im SoSe2022 – ab WiSe2022/23 abgelöst durch Entwicklungs- & Pädagogische Psychologie
Do	03.03.2022	11:00 – 15:00	A0600	Statistik 1 (PSY-16950)	1 (4j-/ 3j-B.Sc.)	01.03.2022	
Fr	04.03.2022	13:30 – 17:30	A0600	Emotion und Motivation (PSY-16930)	4 (4j-B.Sc.) 3 (3j-B.Sc.)	02.03.2022	letztmalig im SoSe2022 – ab WiSe2022/23 neue Lehrperson
Mo	07.03.2022	14:00 – 18:00	R0712	Statistik 2 (PSY-10119)	2 (4j-/ 3j-B.Sc.)	05.03.2022	
Do	10.03.2022	12:00 – 16:00	R0711; R0512; A0600	Differentielle Psychologie und Persönlichkeitsforschung (PSY-16920)	1 & 3 (Wechsler) (3j-B.Sc.)	08.03.2022	
Fr	11.03.2022	08:00 – 12:00	C0423	Vertiefungsseminar Biopsychologie (PSY-10031) (Nachklausur)	1 (4j-B.Sc.)	09.03.2022	
Mo	14.03.2022	08:00 – 12:00	A0703	Lernen und Gedächtnis (PSY-10070)	4 (4j-B.Sc.) 2 (3j-B.Sc.)	12.03.2022	letztmalig im WiSe2021/22 – ab SoSe2022 neue Lehrperson

**Anmeldezeitraum für Vorlesungsprüfungen auf ZEuS / Registration period for the lecture examinations on ZEuS: 01.- 31. Januar 2022.**

**Der Abmeldezeitraum wurde verlängert bis 2 Tage vor dem jeweiligen Prüfungsdatum! Während des erweiterten Abmeldezeitraums (siehe Tabelle) können Sie sich auf ZEuS ohne Angabe von Gründen von der jeweiligen Klausur abmelden. Eine Anmeldung zur Klausur ist während des erweiterten Abmeldezeitraums NICHT möglich.**

*Bitte beachten Sie die weiteren Anmerkungen. / Please take note of further remarks below.*

**Anmerkungen:**

\* Bitte beachten Sie, dass die angegebenen Uhrzeiten die Zeiten der Raumbuchungen darstellen. Der Beginn der Raumbuchung ist gleichzeitig der Prüfungsbeginn. Die **Bearbeitungszeit der Prüfungen beträgt zwei Stunden**. Für Teilklausuren wird jeweils die Hälfte der regulären Bearbeitungszeit gewährt.

\*\* Die Einteilung der Studierenden auf die Räume wird zu einem späteren Zeitpunkt koordiniert und rechtzeitig bekanntgegeben.

**Nachteilsausgleiche**

Wenn Sie einen vom Ständigen Prüfungsausschuss (StPA) gewährten **Nachteilsausgleich** für Klausuren in Anspruch nehmen möchten, müssen Sie dies unter Angabe der gewährten Maßnahmen während des **regulären An-/ Abmeldezeitraums** für Klausuren (01. – 31.01.2022) bei dem/ der jeweiligen Prüfer\*in **sowie** dem Prüfungssekretariat FB Psychologie per E-Mail ([studisek.psychologie@uni-konstanz.de](mailto:studisek.psychologie@uni-konstanz.de)) anmelden. Aufgrund coronabedingter Einschränkungen kann nicht garantiert werden, dass ein eingereicherter Nachteilsausgleich nach dem 31.01.2022 berücksichtigt werden kann.

----- English translation -----

**Registration period for the lecture examinations on ZEuS: 01.- 31. Januar 2022.**

**The deregistration period has been extended until 2 days before the respective examination date! During the extended deregistration period (see table), you can deregister from the respective exam on ZEuS without giving reasons. It is NOT possible to register for the exam during the extended deregistration period.**

**Remarks:**

\* Please note that the examinations take place in person at the University of Konstanz. Please note that the provided times represent the times of the room bookings. The start of the room booking is also the start of the examination. **The examination time is two hours**. For partial exams (*Teilklausuren*) half of the regular examination time is granted.

\*\* The allocation of students to the rooms will be coordinated later on and will be announced in due time.

**Academic adjustments**

If you intend to request an **academic adjustment** granted by the Examination Board (StPA), you must apply during the regular registration/deregistration period for examinations (01 – 31 January 2022) by e-mail to the respective examiner **and** the Examination Office of the Department of Psychology ([studisek.psychologie@uni-konstanz.de](mailto:studisek.psychologie@uni-konstanz.de)), stating the measures granted. Due to Corona-related restrictions it cannot be guaranteed that a submitted request for academic adjustment after 31 January 2022 can be considered.